



GOBIERNO REGIONAL HUÁNUCO

DIRECCION REGIONAL DE SALUD HUÁNUCO



NOTA INFORMATIVA N° 035 - 2017-GR-HCO-DRS-DG-OC

RECOLECTAN MAS DE 12 TONELAS DE INSERVIBLES EN CAMPAÑA CONTRA EL DENGUE

Con el objetivo de eliminar los posibles criaderos del *Aedes aegypti* (vector que transmite el dengue), el Gobierno Regional Huánuco a través de la Dirección Regional de Salud y en coordinación con la Municipalidad Provincial de Huánuco, lograron recolectar más de 12 toneladas de material inservibles, que sirven como criaderos de los mosquitos que transmiten el dengue, chikungunya y zika.

“En esta primera jornada han participado más de 200 personas y hemos logrado que varios sectores trabajen articuladamente, a favor de la salud de nuestra población. Queremos agradecer el apoyo de la Dirección Regional de Educación, Red de Salud Huánuco, Brigadas de Salud, entre otros.” mencionó la Dra. María Salcedo Zuñiga, Directora Regional de Salud.

Las zonas intervenidas fueron: Huachog, Chunapampa, Colpa Baja, Alfonso Ugarte, La Florida, Rondos Bajo, AA.HH San Felipe, La Laguna Viña del Río, Loma Blanca, Parque Tabaco, Jr. Independencia, Leoncio Prado, Huallayco, Progreso, Pedro Puelles, entre otros, siendo el 70% de lo recolectado llantas y el 30% restante baldes y botellas.

Cabe indicar que la campaña continuará el 25 de marzo en Pillco Marca y el 01 de abril en Amarilis, desde las 07:00 horas, donde diversas brigadas estarán en puntos estratégicos como plazas y mercados recogiendo inservibles que puede convertirse en un criadero.